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＜スキーアルペン競技 上位入賞者＞     ＜クロスカントリー競技 上位入賞者＞ 

 ４年男子 ５年男子 ６年男子 

１位 

２位 

３位 

横山 羽玖さん

宍戸 悠真さん 

井上真貴人さん 

加藤 勇志さん

佐貝 修瑚さん 

鈴木 瑠桜さん 

安部寿喜矢さん 

髙橋 路以さん

髙橋 蓮央さん 

 ４年女子 ５年女子 ６年女子 

１位 

２位 

３位 

髙橋  麻さん 

齋藤 唯菜さん 

髙橋紗瑛香さん 

中嶋 唯一さん 

関川みなみさん

神田 陽帆さん 

坂野 朝美さん 

井澤 愛菜さん 

皆川 愛菜さん 

 ４年男子 ５年男子 ６年男子 

１位 

２位 

３位 

久保田悠真さん 

横山 羽玖さん 

宍戸 悠真さん 

鈴木 瑠桜さん 

八巻倖志郎さん

佐藤 海翔さん 

安部寿喜矢さん 

髙橋 路以さん

髙橋 蓮央さん 

 ４年女子 ５年女子 ６年女子 

１位 

２位 

３位 

齋藤 唯菜さん 

髙橋  麻さん 

髙橋紗瑛香さん 

横山 綺衣さん 

中嶋 唯一さん 

舟山 夏帆さん 

清水 愛莉さん 

井澤 愛菜さん 

坂野 朝美さん 

米沢市立塩井小学校 学校だより 

令和 ５年 ２月 １３日（月） 

第１４号 校 長 目 黒 孝 博 

３～６年生のスキー教室を１月1６日（月）と２月７日（火）に米沢スキー場で行いま

した。子ども達はインストラクターの先生の指導の下、一人ひとりが技能を高めました。

また、仲間と楽しく滑ることができました。７日の午後には４～６年生のアルペンスキー

大会を開催しました。青空の下、子ども達は、緊張しながらも、自分の力を発揮しようと

果敢にポールに挑戦。光電管を使った本格的な大会という、とても貴重な体験をすること

ができました。このようなことができるのは、地域の方の絶大なるご協力と米沢スキー場

のご理解によるものであり、本当に有り難いことです。心より感謝いたします。 

また、１月３１日（火）にグラウンドで実施した高学年校内クロスカントリースキー大

会では、子どもたちが体育の時間とさわスポで練習した成果を発揮しました。４年生は、

今年度からクロスカントリースキーを始めたのですが、地域の先生から丁寧なご指導をい

ただき、滑りの技術を高めることができました。一人一人が自分の精一杯の力で、最後ま

で滑りきれたことに、大きな意味があるのだと、子どもたちの姿から感じました。 



 ３月の主な行事  

１日（水）感謝の会                      

８日（水）６年生を送る会 

１７日（金）修了式 

１８日（土）卒業証書授与式 

第２回 学校評議員会（1/19） 

後期児童会総会（1/２６） 

 

        
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１９日(木)、今年度２回目の学校評議員

全体会を開きました。初めに全学年の授業の様

子を見ていただき、次に、学校側から今年度の

成果と課題や学校評価の結果、来年度の経営計

画を説明しました。評議員の方からは、１年間

の子どもたちの成長をほめていただくととも

に、次年度に向けて、地域学習やいのちの教育

の充実などについても、貴重なご意見をいただ

きました。いただいたご意見を参考に、今後と

もよりよい学校づくりに努めてまいります。 

【日常生活の一コマ そり引き大会】 

今年度、最後のキラキラ杯は、６年生

が考えた「そり引き」で競いました。学

年の枠を越えて声を掛け合う姿が見られ

る気持ちのよい大会でした。６年生の皆

さん、１年間ありがとうございました。 

文化面でのがんばり ○米沢市子ども芸術祭「小学校書き初め展」   

特選 ４年 井上真貴人 さん ５年 山口 詩月 さん 

金賞 ４年 齋藤 唯菜 さん 須藤 美結 さん 髙橋  麻 さん 

  ５年 猪口 芽吹 さん 久保田小遥 さん 関川みなみ さん 

  ６年 山口 優奈 さん 

銀賞 ３年 赤井橋菜々 さん 遠藤 暖空 さん 小浦  律 さん 

 髙橋 里桜 さん 松井 心夏 さん 渡邊 桜華 さん 

  ４年 佐藤 洸來 さん 

  ５年 髙橋 夕結 さん 舟山 夏帆 さん 

  ６年 小浦帆乃花 さん 坂野 朝美 さん 清水 愛莉 さん 皆川 愛菜 さん 

後期児童会総会では、今年度の活動の振り返

りと次年度の活動に向けての話し合いを行いま

した。今回は、初めて３年生も参加しました。

今年度の活動を振り返り、よかったことはもち

ろん、うまくいかなかった点については、どう

改善すればよいのかという前向きな考えがたく

さん出されました。今後は、次年度に向けての

準備の段階に入ります。子どもたちは、みんな

が明るく過ごせて、いろんなことに挑戦できる

元気な塩井小学校を目指しています。私たち教

職員も一緒に頑張っていこうと思います。 


